

APOYO AL ESTUDIO

AL SERVICIO DE LOS ESTUDIANTES



BECAS DEL ATENEO PONTIFICO REGINA APOSTOLORUM

En nuestra búsqueda de la excelencia, apoyamos a los estudiantes con talento gracias al programa de **Apoyo al Estudio**, como instrumento al servicio de la misión de nuestro Ateneo Pontificio.

Apoyar a los estudiantes es una de las formas más significativas de tener un impacto en la sociedad, persona por persona, ayudando a jóvenes hombres y mujeres a fortalecer su vida espiritual y a prepararse para ser líderes en la sociedad contemporánea, promoviendo una visión católica del mundo, de la persona y de la cultura humana.

Por ello, todos los estudiantes admitidos como ordinarios en los programas que otorgan un grado académico de nuestras Facultades (Bachillerato, Licenciatura, Doctorado) pueden solicitar el acceso a nuestro programa de Apoyo al Estudio y serán evaluados por el **Comité de Apoyo al Estudio**, presidido por nuestro Vicerrector Académico, según los términos indicados en nuestras **Normas para el Apoyo al Estudio**.



BECAS BUEN SAMARITANO

El **Fondo de Becas del Buen Samaritano** está destinado a estudiantes, laicos o clérigos, que desean continuar sus estudios en nuestro Ateneo Pontificio pero que, debido a dificultades económicas, no pueden costear su formación. Las Becas del Buen Samaritano se otorgan **hasta el 50% del importe correspondiente a las tasas académicas** (no aplicable a la tasa de inscripción) y se financian gracias a las donaciones recaudadas mediante las actividades de la **Tercera Misión** del Ateneo, entre las cuales destaca el evento ciclista **Tour2France**, en el que desde hace varios años nuestro exalumno, el P. Clemens L.C., lidera el equipo APRA desde la Plaza de San Pedro por más de 1.000 km, combinando caridad, deporte y espiritualidad.

Apoyar al Ateneo Pontificio Regina Apostolorum con una donación, grande o pequeña, es un

gesto de gran valor, porque desde hace 30 años formamos estudiantes provenientes de todo el mundo para convertirlos en los evangelizadores del mañana y contribuir, como líderes cristianos, a construir un mundo más justo, más pacífico y más humano, basado en los valores del Evangelio.

Requisitos: presentar documentación que acredite la necesidad económica según la propia situación.

"La meta es la perfección revelada por Cristo, el hombre perfecto, capaz de integrar todas las dimensiones existenciales y conducir a la verdadera libertad. A esta luz se comprenden algunos de los valores fundamentales de nuestra propuesta formativa y cultural, tales como la formación integral, la búsqueda de la sabiduría y la mejora continua."

P. José E. Oyarzún, L.C. - Rector Magnífico

ACUERDO CON EL PONTIFICIO COLEGIO INTERNACIONAL MARIA MATER ECCLESIAE

El Pontificio Colegio Internacional María Mater Ecclesiae, fundado en 1991, es un centro de formación sacerdotal creado para colaborar con los obispos de todo el mundo en la formación de seminaristas y sacerdotes diocesanos. Ubicado en Roma, a pocos minutos del Vaticano, centro de

la cristiandad, ofrece amplios espacios verdes e instalaciones deportivas diseñadas para favorecer una mejor formación integral y una mayor responsabilidad personal. Desde hace más de 10 años se ofrecen facilidades para seminaristas y sacerdotes que estudian en nuestro Ateneo.



SEMINARISTAS Y DIÁCONOS

Reducción del 100% de las tasas académicas para los ciclos de grado académico con un promedio mínimo de 8/10.

SACERDOTES

Reducción del 60% de las tasas académicas para los ciclos de grado académico, ampliable hasta el 90% alcanzando un promedio de 9,2/10.

BECAS “PONTIFICIO COLEGIO INTERNACIONAL MARIA MATER ECCLESIAE”

El Ateneo Pontificio Regina Apostolorum ofrece a los seminaristas que residen en el Pontificio Colegio Internacional María Mater Ecclesiae becas de hasta el 80% para cursos que no otorgan títulos de grado.



INFORMACIÓN

Pontificio Colegio Internacional María Mater Ecclesiae (PCIMME)

Correo electrónico: pcimme@legionaries.org

Tel: +39 06 665261

Largo Girolamo Minervini 3/Via Pietro de Francisci - 00165 Roma

pcimme.org



El **Fondo de Becas Pontificias** permite apoyar a estudiantes, **laicos o clérigos**, con **excelencia académica**, garantizándoles el acceso a una educación de calidad en nuestro Ateneo, con el fin de comprometerse en la evangelización de la cultura. Porque "una fe que no se convierte en cultura es una fe no plenamente acogida, no completamente pensada, no fielmente vivida" (San Juan Pablo II).

La **excelencia** que queremos alcanzar corresponde a una visión propia de nuestro Ateneo Pontificio, que se distingue por su contribución a la **evangelización de la cultura** a través de la investigación interdisciplinaria, la educación innovadora, la implicación de los estudiantes, el crecimiento mediante programas creativos y el desarrollo de competencias transversales.

Los **apóstoles y líderes cristianos** que se forman en el Ateneo Pontificio *Regina Apostolorum* son acompañados gracias a la generosidad de

nuestros **benefactores**, quienes, con su apoyo, les permiten responder plenamente a esta misión como testigos creíbles del Evangelio.

Las **Becas** se conceden **hasta el 50% del importe correspondiente a las tasas académicas** (y no a la tasa de inscripción).

Requisitos: demostrar excelencia académica con una media mínima de 92/100 o equivalente, y presentar una carta de recomendación del Obispo, de la Superiora religiosa o de una persona laica profesional.

*"Como comunidad académica, queremos ofrecer una experiencia universitaria integral, en la que todos, desde el estudiante más joven hasta el profesor más distinguido, puedan decir que estudiar en el *Regina Apostolorum* es una experiencia de gran prestigio, de mucho valor, y, finalmente, excelente."*

P. David Koonce, L.C. - Vicerrector Académico



BECAS CULTURA DE LA VIDA DE LA FACULTAD DE BIOÉTICA

El Fondo de Becas *Cultura de la Vida* de la Facultad de Bioética permite apoyar a estudiantes, laicos o clérigos, con excelencia académica y dificultades económicas, especialmente motivados y preparados, que necesitan apoyo para inscribirse en la Licenciatura en Bioética (II ciclo).

Las becas se conceden **hasta el 50% del importe correspondiente a las tasas académicas** (no aplicable a la tasa de inscripción).

Requisitos: título académico de bachillerato (I Ciclo) en Teología, Filosofía o Ciencias Religiosas obtenido con una nota final de al menos 9,2/10 o título universitario civil obtenido con una nota final (mín. 105/110).



BECAS ESPERANZAS Y SUEÑOS



El Fondo de Becas *Esperanzas y Sueños* es posible gracias a la generosidad de donantes que tienen un especial interés en la formación de religiosas pertenecientes a comunidades que, debido a dificultades económicas, no pueden costear su inscripción en el Ateneo Pontificio Regina Apostolorum.

Para estas estudiantes, los grados en Ciencias Religiosas representan una oportunidad valiosa y una verdadera ayuda para su misión en la Iglesia y en la sociedad.

Las becas se otorgan **hasta el 50% del importe correspondiente a las tasas académicas** (no aplicable a la tasa de inscripción).

Requisitos: haber sido admitida al noviciado de una comunidad religiosa con aprobación diocesana o pontificia y presentar una carta de recomendación del Obispo o de la Superiora General o Provincial que indique las necesidades económicas objetivas.

CÓMO SOLICITAR LAS AYUDAS AL ESTUDIO

La solicitud de ayuda económica debe presentarse dentro de las siguientes fechas:

1. Solicitud de reducción para todo el año académico:

- del 01/04 al 30/06;
- del 01/09 al 15/09;

2. Solicitud de reducción para el segundo semestre:

- del 01/11 al 15/01.

Para presentar la solicitud, complete el **formulario en línea** en el sitio www.upra.org/studenti/sostegno-allo-studio.

Las solicitudes deben ir acompañadas de la siguiente documentación:

- Carta de presentación del Obispo de la Diócesis o del Superior del Instituto o Comunidad de pertenencia (para religiosos);

- Modelo ISEE para estudiantes residentes en Italia. En el caso de estudiantes extranjeros no residentes en Italia, o residentes en Italia pero con familia en el extranjero, o italianos residentes en el extranjero, deberá presentarse documentación equivalente que certifique ingresos y composición familiar.

Escanee el código QR para acceder al formulario en línea



El Ateneo Pontificio Regina Apostolorum desea expresar su más sincero agradecimiento a todas las **instituciones benéficas** que, también este año, han apoyado generosamente la inscripción de muchos de nuestros estudiantes. Su confianza en nuestra misión para la formación de los futuros líderes cristianos nos inspira a continuar buscando la excelencia académica en todos los ámbitos, desde la docencia hasta la investigación.

Visite nuestro sitio: <https://www.upra.org/es/inscripcion/becas/>

Recordamos con sincero reconocimiento a:

- **ACN International (Kirche in Not)**
(www.acninternational.org/it/richiesta-daiuto/borse-di-studio/)
- **The Papal Foundation**
(www.thepapalfoundation.org/scholarship-award-process/)

- **Fondazione Vaticana Joseph Ratzinger**
(www.fondazioneratzinger.va/content/fondazioneratzinger/es/fondazione/borse-di-studio.html)
- **Adveniat**
(www.adveniat.org/solicitud/directrices-para-presentar-solicitudes/)

INFORMACIÓN

Oficina de Fundraising

Correo electrónico: fundraising@upra.org

Tel.: +39 06 916891

Via degli Aldobrandeschi, 190 - 00163 Roma

upra.org

BECAS



APRA

